

La Citadelle.

VOL. I.

(JOURNAL HEBDOMADAIRE.)

No. 6.

QUÉBEC, SAMEDI, 16 MAI, 1857.

FAITS REMARQUABLES.

ASSAUT DE MALAKOFF.

Prise de Sébastopol.

(Suite.)

La 1ère brigade de la division Mac-Mahon, le 1er des zouaves en tête, suivi du 7ème de ligne, ayant à sa gauche le 4ème chasseurs à pied, s'élança contre la face gauche et le saillant de l'ouvrage Malakoff. La largeur et la profondeur du fossé, la hauteur et l'escarpement des talus rendent l'ascension extrêmement difficile pour nos hommes ; mais enfin ils parviennent sur le parapet, garni de

Russes qui se font tuer sur place et qui, à défaut de fusil, se font armes de pioches, de pierres, d'écouvillons, de tout ce qu'ils trouvent sous leur main.

Il y eut là une lutte corps à corps, un de ces combats émouvants dans lequel l'impétuosité de nos soldats et de leurs chefs pouvait seule leur donner le dessus. Ils sautent aussitôt dans l'ouvrage, refoulent les Russes qui continuent de résister, et, peu d'instants après, le drapeau de la France était planté sur Malakoff pour ne plus en être arraché.

A droite et au centre, avec ce même élan qui avait renversé tous les obs-